



明るい子  
考える子  
強い子

# 笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校  
令和4年度学校便り  
令和5年3月9日  
第21号 文責：猿渡

## 授業参観 お世話になりました

2月25日(土)に授業参観、学級懇談会を行いました。授業参観では、各学年これまで学習してきたことの成果発表や自分の夢の発表などがありました。



4年生は「10歳を祝う会」として、これまでの生活を振り返るとともに、自分の夢や家族への感謝の気持ちを伝えました。

その後、今年最後の学級懇談会があり、その

後、PTAバザー(標準服等リサイクル)も実施しました。

今年度も残すところ2週間。月日のたつのは早いものですが、それ以上に児童は心身ともに大きく成長しています。授業参観、お世話になりました。

## 6年生 主権者教育を行いました

6年生は、主権者教育として、政治の働きや民主主義の仕組みなどについて学びました。今回、山鹿市議会の服部議長や地元の高橋議員をはじめ、5人の市議会議員の皆様にご協力いただきました。

物語のなかの問題(地域にやってくるドラゴンの対応)について、6年生がその住民となって投票(実際の山鹿市の投票箱で投票しました)し、協議する参加体験型の



学習でした。どの児童も政治の働きや、議決により進めていく民主主義の仕組みについて意欲的に学ぶことができました。ご協力いただきました市議会議員の皆様方、ありがとうございます。

## 「本に親しむ」読み聞かせありがとうございました

毎月、「虹色ぼたる」の会員や保護者の皆様のご協力により、読み聞かせの時間を設定し、本の世界へ誘っていただきました。読み聞かせの時間を児童も楽しみにしており、豊かな情操や感性、知識の拡大につながっています。2月が今年最後の読み聞かせの時間となりました。ご協力いただき、ありがとうございました。



## 新入児体験入学 4月の入学 待っています

2月8日(水)に、来年度本校に入学する児童(現時点で25人の予定)と保護者に来校いただき、新入児は体験入学、保護者は入学に関する説明会を行いました。新入児は、1年生との学習体験や5年生との学校探検を行いました。新入児にとっては、今年度、運動会や就学時健診(今年度から市教委で実施)で来校することがなかったので、初めての三玉小での活動となりました。4月の入学、待っています。



## 笑顔いっぱいの学校に委員会活動 チャレンジ大会

2月22日(水)の昼休み、児童会主催でチャレンジ大会を開催しました。それぞれの委員会で、ペットボトルボーリング、カルタ、牛乳パック積みなど、工夫した遊びの場(チャレンジ大会)を提供しました。児童の自主性が発揮されました。会場の体育館は、歓声が上がり、元気に活動し、笑顔いっぱいの児童の姿がありました。



また、来年度の委員会の構成も固まり、新委員長も決定しました。笑顔いっぱいの学校となるように委員会活動にしっかり取り組もうと活動意欲いっぱいです。

### 【各委員会と委員長】

運営	新6年生	体育	新6年生
人権	新6年生	保健	新6年生
放送	新6年生	図書	新6年生
生活安全	新6年生	飼育	新6年生
給食	新6年生	栽培	新6年生
環境美化	新6年生		

## トルコ・シリア地震 救援募金活動

2月にトルコ・シリア国境付近で発生した大地震により、大きな被害が生じています。何とかできないものかと児童会で考え、募金活動を行いました。集まった26,542円の募金は山鹿市を通じてトルコ、シリアに送られます。ご協力ありがとうございました。

